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会長挨拶     ● 会長 鈴木 和憲 

 

皆さんこんにちは、今日は昨日の新聞に載ってい

たこんな記事に着目しました。 

 

公用車 9 台で NHK の受信契約漏れがあった 

という記事です。みなさんごらんになりましたか？ 

 

湖西市は 15 日、市長や救急車など 9 台のカーナビ

で NHK の受信契約漏れがあったと発表しました。

最も古い車両は 2011 年 3 月から未払いで 25 年 3 月

までの受信料計約 130 万円を支払う方針だそうで

す。市資産経営課によると、全国の自治体でカーナ

ビの受信契約漏れの報道が相次いだため 3 月に調査

したところ、テレビの受信機能があるカーナビ機器

を設けた公用車の契約が漏れていたことが判明した

とのこと。今後は受信契約を結ぶ予定だが、各車両

のカーナビにテレビの受信機能が必要かどうかを検

討中という記事です。 

 

NHK 受信料が必要となる理由は、放送法第 64 条

第 1 項で「NHK の放送を受信できる受信設備を設

置した者は、NHK と受信契約をしなければならな

い」と定めているためで NHK の放送を受信できる

設備がある限り、その設備を通じて NHK の放送を

視聴する可能性があり、NHK 番組の視聴の有無に関

係なく、NHK 受信料を支払う責任が生じる、という

考え方なのです。また、ワンセグ/フルセグ機能が備

わるカーナビを所有している人が、仮にナビゲーシ

ョン機能しか使わない場合でも、所有している時点

で NHK 受信料を支払う責任が生じる、ということ

です。ただし、既に NHK と受信契約をしている世

帯であれば、その契約は世帯単位と見なされ、ワン

セグ/フルセグ機能が備わるカーナビについて、NHK

と個別に契約をする必要はないそうです。 

 

しかし、事業者や自治体が所有する社用車の場合

は、一定の条件を満たすと NHK との契約が必要に

なるそうですので、この違いを理解していないと、

意図せず受信料の未払い状態となり、後から多額の

料金を請求される可能性があるので、ご注意を！ 

 

 

    

RI 第 2620 地区 静岡第 2 グループ 

沼津西ロータリークラブ 

     
 

2024〜2025 年度・クラブテーマ 

「 Try It Now 」やってみよう 

会 長 鈴木 和憲 /  幹  事 久松 但 

第 1533 回   第 34 巻 32 号 2025 年 4 月 17 日 
 

■■ 本日のプログラム ■■ 

PELS 報告  

 
 

■ 4 月のプログラム■ 

1534 回 12:30 

4 月 24 日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

地区協議会報告 次年度理事 

地区協議会参加者 
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アクアガーデン迎賓館  

クラブフォーラム クラブ戦略計画

について RLI 委員会ディスカッショ

ンリーダー 植松 正君 理事会⑫ 
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5 月 15 日(木) 

アクアガーデン迎賓館  

会員卓話  
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アクアガーデン迎賓館 

ガバナー補佐期末訪問       

静岡第 2 グループガバナー補佐   

渡邉富夫様(長泉RC) 
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◎ 欠席者( 4 名 ) 

下田朗弘、植松 正、渡邉勝也、山田和典 

◎ 他クラブへの出席者 

山本宜司(4/13 北海道 2500 ﾛｰﾀﾘｰ E ｸﾗﾌﾞ) 

◎ スマイル報告 

1.久松 但：杉山様、冨岡様、PELT 報告、よろしくお 

願いします。 

2.本村文一：次年度会長、幹事、PELT 報告、お願いしま

す。 

3.冨岡由樹：4/3 例会、お休み頂きました。すみません。 

4.羽切勝利：次回欠席させてください。 

 

出席報告 会員数20 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1533 回 18 名 14 名 77.78% 

 

 
 
 
 
 
 
 

1. 他クラブの例会変更 

①沼津北RC    4/29(火) 祝日休会 MU：無し 

②富士宮西RC  4/25(金) 移動例会 MU：無し 

              5/ 2 (金) 祝日週休会 MU：無し 

              5/ 9 (金) 祝日週休会 MU：無し 

              5/23(金) 親睦バス旅行 MU：無し 

              5/30(金) 昼例会に変更 MU：無し 

 

2. 連絡事項 

①4/20(日) 地区研修・協議会(Zoom 開催)に参加の皆

様、宜しくお願い致します。 

② ミャンマー大地震への、ご協力をお願いしま

す。 

 
 
 
 
 

 
 

杉山 真一会長エレクト 

 

 本日は、PELS 報告を

させていただきます．3

月 22 日に伊東市観光会に

て PELS （会長エレクトラーニングセミナー）に参加

してまいりました。 

 本会議 1 では、次年度のRI 会長のマリオ・セザー

ル・マルティンス・デ・カマルゴ氏の紹介があり、  

 

マリオ氏のメッセージは「UNITE FOR 

GOOD」よいことのために手を取り合おうのもと

「会員増強」「継続性」「パートナーシップ」という三

つの柱を中心に、ロータリーの未来に向けた道筋を示

すものだそうです。 

マリオ氏のメッセージは、ガバナーエレクトから発

信され各クラブの会長エレクト一人ひとりがリーダー

シップを発揮し、ロータリーを次の時代へと導くため

の行動指針成長説明と「ロータリーはよいことの為に

団結する組織であり、この精神を、誇りをもって受け

継いでほしい」と呼びかけているそうです。 

 最後にロータリーの持つ可能性と未来への希望に満ち

たメッセージを伝えられ、ガバナーエレクトからこの

ビジョンを共有し自ら各クラブで実現していくことが

求められています。 

「UNITE FOR GOOD」よいことのために手を

取り合おうのもと、来期一年間ご協力をよろしくお願

いします。 

 

 

冨岡 由樹 君 

ロータリークラブにおけ

る幹事の役割は非常に重要

で、クラブの円滑な運営を

支える中心的なポジション

です。3/22 に行われた PELS 会長エレクトラーニン

グセミナーに杉山会長エレクトと共に参加させていた

だき、分科会にて学んだ幹事としての役割責務を自分

なりに纒てみました。幹事の主な役割 1.クラブ運営

の実務責任者 2.会議の準備と記録 3.文書管理・連

絡業務 4.会員管理 5.年次報告・月次報告 6.行事

のサポート 7.クラブ会計との連携 重要な補足ポイ

ントとして、幹事は通常、クラブ理事会のメンバーで

あり、会長と並ぶ運営のキーパーソンになるというこ

と。正確で迅速な対応、丁寧な調整力が求められるこ

と。幹事の働きがクラブの雰囲気や活性化にも大きく

関わるということ。以上の点が挙げられます。一番重

要なのは、『毎例会の準備』出席してよかったと思え

る例会とするため最大限の工夫をすることだと思いま

す。そのために一つ一つの言動を『言語化』アウトプ

ットできるようにしていきたいと思います。 

月別業務チェックリストを見る限り多々ありますが、

会長含め皆様のお力添えをいただきながら来期務めさ

せていただきます。よろしくお願いいたします。 

幹 事 報 告 

PELS 報 告 


